

Concurso de microrrelatos «Érase una vez...»

los Cuentos clásicos:

HACE MUCHO TIEMPO...

UN LOBO:

escribió un cuento.



Había una vez, hace mucho tiempo, en un lugar lejano, donde contaban los cuentos, se alababa a los escritores, sus mentes y sus inventos. Pero si eran tan listos (a ver, quién es bobo) ¿cómo podían hacerle esto a un pobre lobo?

- Estoy cansado - dijo con rabia - de comer abuelas, tragar piedras y soplar casas.

Si me crean, ¿porqué me obligan a existir como solo un objeto vil? Vil, cruel y despiadado, solitario, atontado, "un lobo desalmado"; pero... ¿Acaso saben quien soy? No quiero vestirme de cabra, no me gusta comer abuelitas, yo no aso cerditos ni mato a las cabritas.

¡Estoy harto!

Cogió una pluma, un tintero (medio lleno) y un papel, hizo una historia increíble que todos iban a ver, la repartió a los cerditos, cabritillos, un corcel, a Caperacita, tan bonita y hasta a Rapunzel.

También a la Abuelita (a ver, no se la comió)
y a un ratoncillo que vivía en un tocón.

Y no os miento, ha escrito un cuento.